

**PENGARUH PEMBIAYAAN MUDHRABAH, MUSYARAKAH
DAN INFLASI TERHADAP PROFITABILITAS BANK
MUAMALAT INDONESIA PERIODE 2013-2020
SKRIPSI**

**Oleh:
Masluhah
(20171700229044)**

**Pembimbing I
Mohamad Toha, M.E. (NIY. 2017.01.132)
Pembimbing II
Muawanah, M.E.I. (NIY. 2015.01.35)**



**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
INSTITUT PESANTREN KH ABDUL CHALIM
MOJOKERTO
2021**

ABSTRAK

Masluhah, 2021, Pengaruh Pembiayaan Mudharabah, Musyarakah dan Inflasi Terhadap Profitabilitas Bank Muamalat Indonesia Tahun 2013-2020. Skripsi Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Pesantren KH Abdul Chalim, Pembimbing I Mohamad Toha, M.E, Pembimbing II. Muawanah, M.E.I.

Bank Syariah merupakan bank yang beroperasi dengan prinsip syariah, baik itu menghimpun dan ataupun menyalurkan dana. Dalam penyaluran dana bank Syariah dikenal dengan sistem bagi hasilnya yang mana hal tersebut tertuang dalam bentuk akad mudharabah dan musyarakah. Selain itu bank Syariah juga dikenal sebagai bank yang tahan terhadap inflasi. Untuk menilai kinerja suatu bank maka dapat dilihat dari tingkat profitabilitasnya, yang mana tingkat profitabilitas dapat diukur melalui *Return On Asset* (ROA). Oleh karena itu penulis mengambil judul pengaruh pembiayaan mudharabah, musyarakah dan inflasi terhadap profitabilitas Bank Muamalat Indonesia tahun 2013-2020.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif dengan menggunakan analisis regresi linier berganda menggunakan data *time series* serta menggunakan e-views sebagai alat analisis. Populasi yang digunakan pada penelitian ini adalah Laporan Triwulan Bank Muamalat Indonesia Tbk tahun 2013-2020. Dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *sampling purposive*. Uji asumsi klasik yang digunakan adalah uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, dan uji Autokorelasi. Sedangkan uji ketetapan model menggunakan uji f (simultan), uji t (hipotesis dan Uji r (koefisien determinasi).

Hasil penelitian menunjukkan bahawa pembiayaan mudharabah, musyarakah dan inflasi berpengaruh secara simultan terhadap profitabilitas (ROA) Bank Muamalat Indonesia tahun 2013-2020. Namun hasil uji t menunjukkan bahwa variabel pembiayaan musyarakah tidak berpengaruh terhadap profitabilitas (ROA) Bank Muamalat Indonesia tahun 2013-2020. Hal tersebut dapat diakibatkan dari adanya gagal bayar dalam pembiayaan tersebut, sehingga meskipun jumlah pembiayaan musyarakah jauh lebih besar dibanding pembiayaan mudharabah, namun pembiayaan musyarakah tidak memiliki pengaruh terhadap profitabilitas (ROA) Bank Muamalat Indonesia tahun 2013-2020.

Kata Kunci: Pembiayaan, Mudhrabah, Musyarakah, Inflasi dan ROA

ABSTRAC

Masluhah, 2021, The Effect of Mudharabah Financing, Musyarakah and Inflation on The Profitability of Bank Muamalat Indonesia in 2013-2020. Thesis of Sharia Economics Study Program, Faculty of Sharia, Institute of Pesantren KH Abdul Chalim, Guidance I Mohamad Toha, M.E, Guide II. Muawanah, M.E.I.

Islamic banks are banks that operate with sharia principles, both collecting and or distributing funds. In the distribution of Islamic bank funds, it is known as a profit-sharing system which is contained in the form of mudharabah and musyarakah contracts. In addition, Islamic banks are also known as banks that are resistant to inflation. To assess the performance of a bank, it can be seen from the level of probability, where the level of probability can be measured through Return On Assets (ROA). Therefore, the author takes the title of the effect of mudharabah, musyarakah and inflation financing on the probability of Bank Muamalat Indonesia in 2013-2020.

The research method used in this research is descriptive quantitative using multiple linear regression analysis using the time series data and using e-views as an analytical tool. The population used in this study is the Quarterly Report of Bank Muamalat Indonesia for the period 2013-2020. With the sampling technique using purposive sampling. The classical assumption test used is the normality test, multicollinearity test, heteroscedasticity test and autocorrelation test. While the model determination test used the f test (simultaneous), t test (hypothesis) and r test (coefficient of determination)

The result of the study show that mudharabah, musyarakah and inflation financing have a simultaneous effect on the probability (ROA) of Bank Muamalat Indonesia in 2013-2020. However, the t-test results show that the musyarakah financing variable has no effect on the probability (ROA) of Bank Muamalat Indonesia in 2013-2020. This can be caused by a default in the financing, so that although the amount of musyarakah financing is much larger than mudharabah financing, musyarakah financing has no effect on the probability (ROA) of Bank Muamalat Indonesia in 2013-2020.

Keywords: *Financing, Mudharabah, Musyarakah, Inflation, ROA*

تجريدي

ماسلوحاه، 2021، تأثير تمويل مضاربة، موسياراكاه والتضخم على ربحية بنك
معامة إندونيسيا في 2013-2020. أطروحة برنامج دراسة الاقتصاد
الشرعي، كلية الشريعة، معهد بيسانثيرين KH عبد الشاليم، الإرشاد
الأول محمد توح، م. ه، الدليل الثاني.
معاوناء، م. إ.

البنوك الشرعية هي البنوك التي تعمل وفقا لمبادئ الشريعة، سواء كانت
تجمع الأموال وتوزعها. في توزيع الأموال تعرف البنوك الشرعية باسم نظام
نتائجها الذي يرد في شكل اتفاقات مضاربة والمسياركة. وبالإضافة إلى ذلك،
تعرف المصارف الشرعية أيضا باسم المصارف المقاومة للتضخم. لتقييم أداء
البنك، يمكن رؤيته من مستوى الربحية، أي مستوى من الربحية يمكن قياسه من
خلال العائد على الأصول. ولذلك، يأخذ صاحب البلاغ عنوان تأثير تمويل المثني
والموسياراكاه والتضخم على ربحية بنك معاملات إندونيسيا في 2013-2020.
طريقة البحث المستخدمة في هذه الدراسة هي وصفية كمية باستخدام
تحليل الانحدار الخطي متعددة باستخدام بيانات السلسلة الزمنية واستخدام وجهات
النظر الإلكترونية كأداة تحليل. السكان المستخدمون في هذه الدراسة هم التقرير
الفصلي لبنك معامة إندونيسيا في 2013-2020. باستخدام تقنيات أخذ العينات
باستخدام أخذ العينات التنقيية. اختبارات الافتراض الكلاسيكية هي اختبار طبيعي،
واختبار متعدد الخطوط، واختبار التباين، واختبار الارتباط التلقائي. في حين أن
اختبار تحديد النموذج يستخدم اختبار f (في وقت واحد)، t (الفرضية والاختبار)
 r (معامل التحديد).

وأظهرت النتائج أن تمويل المضاربة والموسياراكاه والتضخم تؤثر في
وقت واحد على ربحية بنك معاملات إندونيسيا في 2013-2020. ومع ذلك،
تظهر نتائج اختبار t أن متغيرات تمويل المسياركة ليس لها أي تأثير على ربحية
بنك معامة إندونيسيا في 2013-2020. وقد ينتج ذلك عن التخلف عن سداد
التمويل، بحيث أنه على الرغم من أن مبلغ تمويل الموسياراكاه أكبر بكثير من
تمويل المضاربة، فإن تمويل الموسياراكاه ليس له أي تأثير على ربحية بنك معاذ
إندونيسيا في الفترة 2013-2020.

الكلمات الرئيسية: التمويل، مضاربة، المسياركة، التضخم والعائد على الأصول